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Abstract (en)
The actuator (15) has identical thread shaped force pieces (10a-10d) formed in a material having a first coefficient of thermal expansion, and a
securing piece (11) realized in another material having a second coefficient of thermal expansion not greater than that of the first material. A median
region (14) is provided between two top and bottom ends of the securing piece. The top and bottom ends of the securing piece are respectively
linked to external ends and internal ends of each force piece. An independent claim is included for a waveguide with phase stability.

Abstract (fr)
L'actionneur thermo-élastique compact (15) comporte au moins deux pièces d'effort identiques (10a, 10b, 10c, 10d) et une pièce de maintien (11),
la pièce de maintien présentant un coefficient de dilatation thermique inférieur au coefficient de dilatation thermique des pièces d'effort. Les pièces
d'effort (10a, 10b, 10c, 10d) sont montées tête-bêche l'une à côté de l'autre parallèlement à un axe longitudinal Y et sont décalées linéairement l'une
par rapport à l'autre, le long de l'axe longitudinal Y. La pièce de maintien (11) comporte deux extrémités respectivement reliées à des extrémités
externes de chaque pièce d'effort et des extrémités internes de chaque pièce d`efFort sont positionnées sous une zone médiane (14) de la pièce de
maintien (11). Application aux guides d'ondes des multiplexeurs intégrés dans des équipements spatiaux pour satellites.
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